

Ibagué, 11 de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2201

Alcaldía ha impactado con más de 5.500 atenciones en sus brigadas de salud en los barrios

A través de los servicios de la USI en medicina general, odontología y enfermería, entre otras acciones.

La Unidad de Salud de Ibagué sigue descentralizando sus servicios para llegar a cada sector de la ciudad, ya sea urbano o rural. Es así como cada día se llevan los servicios, acercándolos a las personas que viven en lugares distantes a una IPS.

“Nuestra unidad móvil ha recorrido las comunas de la ciudad y, en lo que llevamos del año se han realizado cerca de 5.600 atenciones, de la mano de nuestros profesionales de la salud”, indicó Aura Acevedo, gerente de la USI.

Igualmente, en los últimos días la institución ha recibido reconocimiento por sus brigadas de salud en el sector de La Miel y en la vereda La Flor.

“Nuestro agradecimiento inmenso por su contribución en beneficio de la salud y calidad de vida de la comunidad vulnerable priorizada en Ibagué”, Rodrigo Restrepo, director ejecutivo de Medical Impact.

En estas dos jornadas se realizaron atenciones importantes a la comunidad, en La Miel se hicieron más de 200 atenciones en los servicios de medicina general, enfermería, odontología, psicología, vacunación, entre otras. Asimismo, en la vereda La Flor, se hicieron 50 atenciones en los mismos servicios.



Alcaldía de
IBAGUÉ

Nit. 800113389-7



“Esto es para agradecer muchísimo, porque nosotros que vivimos aquí en las veredas se nos dificulta mucho por el transporte, porque muchas veces no tenemos dinero para transportarnos; es una bendición que vengan hasta aquí”, comentó Bárbara Sánchez, habitante de la vereda La Flor.